

# 下関地区沿岸警備協力会高橋会長に感謝状を贈呈



平成二七年から七年間、下関地区沿岸警備協力会会长としてご尽力いたいた高橋健太郎氏が、今年度をもちましてご勇退されることとなりましたので、その功労に敬意を表し、下関警察署から感謝状が贈呈されました。

高橋会長は在任期間中、自ら海上パトロールに参加するなど、沿岸防犯活動を積極的に推進されたほか、街頭広報活動を通じ、地域住民の沿岸防犯意識の高揚にも力を注がれました。令和二年度には、高橋会長が安全で平穏な地域社会づくりに貢献されたことから、その年の活動優秀団体にも選出されおりました。

七年間、ありがとうございました。

## テロ対策パートナーシップ参画団体が各種テロ対策を推進中

県内の各機関・団体や民間事業者などで構成され、沿岸警備協力会も参画している「山口県テロ対策パートナーシップ推進会議」「各地区テロ対策パートナーシップ」では、会員の皆様と合同で感染防止に配意しながら、テロ対策広報や不審者への対応訓練を行い、相互の連携を確認するとともに、対処能力や練度の向上を図っています。引き続き、テロ対策へのご協力をお願いいたします。

### 合同訓練

#### 公共交通機関とのテロ対策訓練



### 爆発物原料対策

#### 薬局等との不審者対応訓練



#### 「やまぐちフラワーランド」での不審者(車)通報訓練

### 大規模集客施設

#### ホテル・レンタカー事業者との不審者対応訓練

### 悪用防止



## 情報提供に関するお願い ~ 些細なことでも情報提供をお願いします

会員の皆様の業務や日常生活を通じて、

- ◆ 海岸付近の岩陰や駅などで、人目を避けて隠れている人
- ◆ 沖で漁もせず停泊したり、人や荷物を乗せ替えている船
- ◆ 深夜、早朝に海岸付近を徘徊するレンタカーや県外ナンバーの車
- ◆ 持ち主が分からずに放置されている物



等、「ちょっと変だな」「いつもと違うな」と感じることがあれば、110番または最寄りの警察署・交番等への通報をお願いします。